

« En vérité, en vérité, je vous dis que l'heure vient, et elle est maintenant, que les morts entendront la voix du Fils de Dieu, et ceux qui l'auront entendue vivront »
(Jean 5 : 25)

Bien aimés dans le Seigneur,

Votre soutien indéfectible, vos prières et votre engagement ont été la pierre angulaire dans la réalisation des activités du mois, et nous sommes heureux de partager l'impact profond qu'elles ont eu sur les assemblées :

1. NOUVELLE -VILLE- Mbujimayi

Un enseignement sur « *le foyer chrétien* » (Genèse 1 : 27-28, Hébreux 13 :4 ; 1 Corinthiens 7 :39 et Romains 7 :2) a eu lieu le 20 octobre, avec une participation de 122 personnes dont 32 femmes. Nous avons vu des vies transformées, et d'innombrables personnes touchées par le message.



2. SIMIS – Mbujimayi

L'encadrement des enfants de l'école de dimanche se poursuit avec hardiesse dans le rassemblement des enfants de Dieu à Simis. « **Commencer et Terminer avec Dieu** » (1 Chroniques 29 : 21-30) était le thème principal du mois. A Lui seul, la gloire !

3. ETOILE – Mbujimayi

L'assemblée Etoile a été édifiée par la visite du frère Arthur ASSANI, le dimanche, 6 octobre dernier ; l'enseignement était tiré de Zacharie 11 : 12-13 « *Si cela est bon à yeux, donnez-moi mon Salaire... et ils pesèrent mon salaire, trente pièces d'argent* ».



Les jeunes de la FJC se sont réunis, à l'initiative des anciens pour réfléchir ensemble sur « **les stratégies missionnaires des jeunes** », et pour discuter sur la mise en œuvre des activités du mois et l'évaluation des travaux.



4. KABINDA

En date du 20 octobre, l'assemblée de Kabinda a eu le privilège d'amener au Seigneur 3 personnes, après un message tiré de Luc 19 : 30-31. « *...Détachez- le, et amenez-le ...le Seigneur en a besoin* ».



5. LUBAO

Une visite dans cette région a eu lieu pour encourager les frères et sœurs et surtout les jeunes à demeurer fermes dans la foi en Christ. Quelques rencontres ont eu lieu également à Nkongolo et à Kateya, et c'était des opportunités de nous édifier mutuellement sur le « **service et serviteur** ».

6. KOLE

« Nous nous engageons à soutenir les membres qui expriment la proclamation de l'Évangile. Nous étions également en conférence trimestrielle, où nous avons tenu un atelier sur L'évaluation des activités.



Le Service pour l'évangélisation des jeunes et pour les vocations a réuni, lors d'une journée de formation, en ce mois d'octobre 2024 à Asanga, les jeunes de la FJC, heureux de découvrir des clés pour leur mission, des pistes et des repères pour l'évangélisation des jeunes, mais plus encore, d'échanger avec leurs « pairs » sur les joies et les difficultés de la mission, et de partager les bonnes pratiques.

Il sied de rappeler que ce camp biblique organisé par la FJC Kole à l'assemblée locale ASANGA, a connu la participation de 657 dont trois nouveaux convertis (deux jeunes et une femme) ».



7. Tshikapa

Ce travail d'entretien de la parcelle qui prend son temps suscite beaucoup d'intérêt : il implique l'ensemble des jeunes de l'assemblée, il part d'une analyse du terrain pour voir comment l'Évangile peut aider chaque famille à mieux relever les défis de la vie et, surtout, il fait des familles les sujets de l'évangélisation.



8. Tshudi-Loto

La station de Loto a réalisé 3 principales activités, en dehors des activités ordinaires :

- Les visites des assemblées locales de l'axe Mpombi ainsi que celles l'axe Lomami A pour la sensibilisation à la répétition d'un verset biblique chaque matin durant la semaine et à présenter les livrets disponibles de la bonne littérature

chrétienne fondée sur la saine doctrine, pour que chacun s'en procure pour soi-même.

- La reconstruction ou le réaménagement des locaux.
- La restitution du sujet étudié à la conférence annuelle sur : « *le service du seigneur Jésus Christ* ».



9. Ndjili-Kinshasa

Une rencontre d'actions de grâces et de recueillement en mémoire de Mama Ketshi a eu lieu à l'assemblée de Ndjili. Le témoignage sur la foi et l'engagement de Mama Ketshi a été un modèle à suivre pour tous, en particulier pour les jeunes, car c'est en tant que jeune qu'elle a reçu l'appel du Seigneur et a répondu à le servir toute sa vie. Après ces moments de recueils, une étude biblique a suivi.



10. Lusambo

Une réunion de restitution s'était tenue au cours du mois, à l'intention des chefs d'établissement, quelques points figuraient à l'ordre de l'atelier :

- L'importance de la littérature chrétienne dans les écoles et dans les assemblées,
- Quelques notions sur la gestion du patrimoine.



Au cours de la rencontre pour le renforcement des capacités des intendants à Mbujimayi, les participants ont été également instruits sur « la gestion de stock, les commandes des livres et les stratégies de la promotion de la littérature et surtout de l'appropriation de l'activité dans les écoles et les assemblées ; quelques brochures disponibles ont été présentées, les malentendus ont été dissipés sur la gratuité des livres, bibles ou recueils de cantiques ; ainsi chaque intendant a renouvelé sa commande, notamment celle des Bibles en Tshiluba.

11. Kananga

Jésus a demandé d'annoncer l'Évangile à Jérusalem, en Judée, en Samarie, puis aux extrémités de la terre, Actes 1 :8. C'est dans le cadre de cette mission de l'église qu'une nouvelle assemblée a vu le jour à DIBOKO à quelques kilomètres de la ville de Kananga. Les frères et sœurs continuent à prier dans une cabane (Hutte), ont besoin de prières pour un local de rassemblement.



12. Service de la Littérature et Audiovisuel

Quelques besoins en littérature en langues locales ont été exprimés par les frères, notamment les recueils de cantiques en Otetela, Luna Inkongo et Kisongye. Les traités et d'autres articles écrits par Cordon D. Kell sont quotidiennement partagés par Arthur H. dans les groupes WhatsApp EIP et distribués.

L'équipe a également eu l'occasion d'accueillir frère Tony au deuxième jour de l'atelier, chaque soirée c'étaient des moments des prières, des chants, d'entretiens et d'évaluation des activités dans les stations.



14. *Prions ensemble pour :*

1. Le soutien/ Aide / Appui, les contributions pour l'achat des tôles de l'assemblée locale de SANKURU à Lubao.
2. Les différentes rencontres, réunions, séminaires et voyages missionnaires (FBS à Tshikapa.)
3. Les frères et sœurs malades et la paix pour ceux qui sont à l'Est de notre pays
4. Les différents projets d'investissement dans la communauté,
5. Reprise effective de l'impression littérature chrétienne en langues locales,
6. La croissance spirituelle des nouveaux convertis et la nouvelle assemblée de DIBOKO

15. *Nécrologie*

1. La nouvelle du délogement de la Sœur **Beryl Harris**, communément connue sous le nom de Mama KETSHI, en date du 18 Octobre 2024, a été accueillie parmi nous tous dans le Kasai, sous 2 sentiments : Le premier c'est la douleur de cette séparation physique, et surtout du fait qu'elle désirait, de son vivant, d'être enterrée où elle a servi le Seigneur pendant plusieurs années de sa vie sur la terre ; le second sentiment c'est la joie de l'avoir connue comme servante de Dieu qui est maintenant dans le repos auprès du Seigneur.

2. La mort de l'ancien **Odumula** de l'assemblée locale de Kole/ Station. Ce serviteur était pendant 38 ans, directeur de l'école primaire Kole-Yango.

16. *Témoignages sur la vie de la Sœur Béryl Harris*

Plusieurs frères et sœurs ont donné leurs témoignages sur la vie de Mama Ketshi.

1. **Tony Elonge** : « Nous sommes contrariés par deux sentiments : le sentiment d'actions de grâce au Seigneur pour avoir repris sa servante qui a servi avec abnégation et sentiments de tristesse parce que cet être cher nous a quitté. Pour nous, nous aurions voulu entendre qu'elle est toujours vivante malgré son état de santé car sa vie chrétienne est très inspirante. Dieu l'a envoyée, Dieu nous l'a reprise, que son nom soit glorifié ».
2. **Frère Dieudonne Mpo** : « Nous avions bien voulu enterrer **MAMA KETSHI** à Kole comme elle-même aussi le désirait, tellement son cœur était là ! Il a plu au Seigneur de le reprendre en son temps ! A Lui seul la gloire ! **Mama KETSHI** est en repos lui réservé en paix éternelle auprès de Celui qui l'avait aimée et qu'elle avait aimé en retour. Loin de nos yeux physiques mais **MAMA KETSHI** est présente parmi nous par son engagement, ses services, son témoignage. Nous allons certainement organiser son deuil mérité » !
3. **Simon Onda** : « Ah vraiment ! Elle nous a précédé dans la maison du PÈRE, oui, elle a fini sa COURSE, Que le nom du Seigneur soit glorifié ! Nous ne cessons de nous rappeler de sa FOI et de sa CHARITÉ envers tous les saints dans nos régions pendant son séjour au Kasaï !

1Thessalonissiens 4 :13 "or nous ne voulons pas, frères, que vous soyez dans l'ignorance à l'égard de ceux qui dorment..."

4. **Frère Jule** : « **Mama KETSHI**, servante du Seigneur ! D'elle j'ai appris mon premier verset, la première personne à contribuer à notre mariage... ! Nombres, 23 :10 - ... Que je meure de la mort des justes, Et que ma fin soit semblable à la leur ! J'ai l'assurance de la rencontrer un jour auprès du Seigneur loin de toutes souffrances »

Salutations en Christ !